



*Viel Spaß beim Lesen des
Osterbriefs wünschen die
Klassen 3d und 1d!*



Liebe Schulkinder, liebe Eltern,

auch in dem kurzen Zeitraum zwischen den Winter- und Osterferien wurde in der Schule viel gelernt und vieles erlebt.

Unsere Grundschul-SMV
(Schülermitverwaltung) hatte in der Woche
vor den Ferien verschiedene Mottotage
initiiert.

Hier ein Beispiel:

Motto „schwarz-weiß“ in der Klasse 3a.
Viele Kinder machten mit und hatten Spaß
bei der Kleiderauswahl.



In den letzten Wochen wurde unser Schulhaus künstlerisch sehr verschönert. Hier Eindrücke aus
verschiedenen Klassen:



Die Lesebeauftragte der Stadtbibliothek Nürnberg, Frau Krien, besuchte einige Schulklassen und brachte ein Bilderbuchkino mit.





Wassily Kandinsky war ein russischer Maler und Grafiker. Er lebte von 1866 bis 1944. Als Kind erhielt Wassily Kandinsky Zeichenunterricht. Im Laufe der Zeit wurden seine Bilder immer abstrakter.

In den vierten Klassen wurde in Mathematik der Zirkel behandelt. Viele Klassen haben dies gleich mit Kunst verbunden:



Am 29. Februar 2024 besuchte die Klasse 3d das Mitmachkonzert der Musikalischen Grundschule. Der Windsbacher Knabenchor begeisterte mit seinen Liedern und alle durften mitsingen.



Die kath. Religionsgruppe der 1. Klassen kümmert sich um ein Hochbeet. Im Herbst wurden Tulpenzwiebeln eingepflanzt. Diese werden hoffentlich bald blühen. In den letzten Wochen wurden am Fensterbrett Bohnen, Kürbisse und andere Gemüsesorten angesetzt. Am letzten Montag wurden die kleinen Pflanzen ins Hochbeet eingepflanzt.



Die Klassen 1a, 1b, 1c, 1d, 2a, 2c, 2d und 2e hatten die Müllmonster zu Besuch. Frau Wirner und Frau Werner vom ASN brachten viele Gegenstände mit, die wir gemeinsam in die Papiertonne, Biotonne, gelbe Tonne und E-Tonne zugeordnet haben. Auch Altglas und Pfandflaschen sortierten wir aus. Alles was dann noch übrig geblieben ist, kam in die Restmülltonne. Es bereitete uns sehr viel Freude und wir wollen in Zukunft unseren Müll richtig trennen.



Hier noch einige wichtige Informationen:

Montag, 08.04.24	1. Schultag nach den Osterferien	
Donnerstag, 18.04.2024	2. Elternsprechabend	Einladungen folgen
23.04.2024 bis 25.04.2024	Spieltage mit Herrn Zeh für Eltern und Kinder.	Nähere Infos folgen

Die Mittelschule zieht am 08.04.2024 in ein neues Gebäude in der Werderau. Am 08.04.2024 treffen sich nochmal alle Schülerinnen und Schüler der Mittelschule an die Herschelschule und laufen gemeinsam in ihr neues Schulgebäude. Über alle organisatorischen Änderungen, die sich aufgrund des Umzugs ergeben, werden Sie natürlich informiert. Wir wünschen der Mittelschule einen guten Start im neuen Gebäude!

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien erholsame Ferien und freuen uns auf ein gesundes Wiedersehen.
 Mit freundlichen Grüßen

gez. Brigitte Dreykorn, Rektorin

gez. Karin Schöne, Konrektorin

auch im Namen des gesamten Kollegiums der Friedrich-Wilhelm-Herschel-Grundschule